

Das liegt uns besonders am Herzen!

Eingewöhnung im Kinderhaus Arche
(in Anlehnung an das Münchener Modell)



Die verbindliche Zusage von Ihnen zur
aktiven Teilnahme an der Eingewöhnung ist
für uns eine Voraussetzung zur Aufnahme in
unseren Kindergarten
und
vertraglich bindend!

Damit ihr Kind einen guten Start in den Kindergarten haben wird und seine Zeit bei uns im Kinderhaus genießen kann, bedarf es einer guten und gelungenen Eingewöhnung!

Alle Kindertagesstätten stehen in der Pflicht für einen solchen Übergang zu sorgen. Verankert im

- **Bayerischen Kinderbildungsgesetz**
- **sowie im Bildungs- und Erziehungsplan BEP**

SORGSAME BEGLEITUNG DER ÜBERGÄNGE VON ZU HAUSE IN DEN KINDERGARTEN

EMOTIONEN entstehen bei den Kindern

- Freude
- Neugier
- Stolz
- Ängste
- Unsicherheiten

NEUE BEZIEHUNGEN

werden geknüpft

zu Kindern und
zu neuen Fachkräften

NEUER TAGESABLAUF

NEUE IDENTITÄT
als Kindergartenkind

Die ersten
zwei Wochen

brauchen besondere Achtsamkeit!!!

Wichtig!!!

Vor allem die Begleitung und
Aufmerksamkeit und Anwesenheit der
Eltern



Der 1. – 3. Tag dient für Sie und ihrem Kind zum Kennenlernen und Ankommen

- Der Räumlichkeiten
- Dem Tagesablauf
- Der Arbeit mit dem Bezugserzieher
- Eventuell entstehen auch schon Kontakte zum Bezugserzieher

Ab dem 4. Tag – Beziehungsaufbau

- Der Bezugserzieher bringt sich aktiv mit in das Spiel ihres Kindes ein
- Sie als engste Bezugsperson ihres Kindes bleiben dennoch zurückhaltend in dem Raum ihres Kindes.

Ab dem 5. Tag

- kann eine Trennung versucht werden.
- Die Dauer der Trennung, sowie die Trennung selbst, ist abhängig von dem Verlauf der Eingewöhnungstage zuvor.

Ab der 2. Eingewöhnungswoche – Stabilisierungsphase -

Werden die Trennungszeiten ihres Kindes verlängert.

Bitte haben Sie Geduld mit sich und ihrem Kind, wenn die Trennungen ihre Zeit brauchen.

Es ist für alle Beteiligten eine große Herausforderung.

Seien Sie stolz auf ihr Kind bei jedem noch so kleinem Schritt.

Versuchen Sie nicht ihr Kind mit anderen Kindern zu vergleichen.

Eine liebevolle Begleitung wird sich als langfristigen Erfolg zeigen.

Mit unserer langjährigen Erfahrung werden wir Sie beratend unterstützen und immer im Austausch sein und individuell auf die Persönlichkeit ihres Kindes eingehen.

Es kann sein, das ihr Kind über die zwei Wochen hinaus seine Zeit benötigt.

Liebe Eltern,

sicherlich haben Sie noch einige Fragen auf dem Herzen.

Bitte scheuen Sie sich nicht uns telefonisch zu kontaktieren.

Wir freuen uns auf Sie und ihr Kind!!!



Bleiben Sie gesund

Ihr Team vom Kinderhaus Arche

